

ふたば



年末のご挨拶

2018年の年末にあたり、御挨拶申し上げます。

今年も一年を振り返る時期になりましたが、何といても、7月6日の豪雨災害は忘れることが出来ません。日中から降り続いた雨が、夕刻より激しさを増し、特別警報のメール連絡が繰り返し入ってくる中、不安な夜となり、その後に飛び込んでくるニュースでは、過去に例のない西日本の広範囲で洪水、土砂災害が多発し未曾有の被害をもたらしました。当院の職員の中にも、自宅が全壊、半壊など大きな被害がありました。また、9月には北海道で大地震があるなど、大災害の続いた年でした。まだまだ困難な状況にある方々には、心よりお見舞い申し上げます。



当院におきましては、6月に産婦人科での分娩の受け入れを中止せざるを得ない事態になりましたが、女性医師二人と助産師のスタッフで、妊娠中や産後のケアには継続して対応していますし、手術を含めた婦人科診療には積極的に取り組んでいます。一方、昨年からリウマチ膠原病の常勤の専門医による診療が始まり、多職種の専門スタッフも加わり、近隣の医療機関の方々との診療連携が進んでいます。その他、人工透析センターや緩和ケア病棟なども多くの患者の皆様のご期待に応えられる体制が整うなど、新病院への移転からまもなく3年を迎える中、一步一步診療機能の充実が進んでいます。まだまだ、取り組むべき課題は残っていますが、今後も職員それぞれの力を生かしながら、更に地域の皆様方に安心して医療を受けていただけるよう、スタッフ一同誠実な心を持って診療にあたりたいと存じますので今後とも何卒宜しく御願ひ申し上げます。

皆様方には、今年も多くの御芳情を賜りましたことに厚く御礼申し上げますとともに、来る年が幸多き年となることを心よりお祈り申し上げます。

JR 広島病院 院長 小野栄浩

年末年始・休診日のお知らせ

12/28	12/29	12/30	12/31	1/1	1/2	1/3	1/4
金	土	日	月	火	水	木	金
通常診療	休診	休診	休診	休診	休診	休診	通常診療

お休みの間、ご迷惑をお掛け致しますがご理解の程よろしくお願い致します。

透析センターからのお知らせ

広島駅から徒歩5分という交通至便性により、現在多くの患者様に当院の透析センターをご利用いただいております。その中で、更に多くの患者様にご利用していただけるよう、平成31年1月より現在20床の透析ベッドを25床に拡大します。患者様のご紹介等、引き続きご支援よろしく申し上げます。





エキキタおながフェスタ2018に参加しました

8月5日 エキキタおながフェスタ2018にて、当院 健診センターの職員が体験コーナー「健康チェックイベント」を行いました。昨年も参加したフェスタでしたが、今年も大変多くの方にお越し頂き、健康への意識の高まりを感じました。その中で、地域の方々とのふれあいを通して定期的な健康チェック、子宮がん検診や乳がん検診などの大切さをお伝えすることができました。

今後も予防医療を多くの方に広め健康管理のお手伝いできればと思います。



地域連携の会を開催しました

平成30年9月19日 ホテルグランヴィア広島にて、当院主催の地域連携の会を開催させていただきました。当日は、多くの当院関連医療機関 関係者にご参加いただき、当院職員を含め総勢174名の会となりました。

会の中では、当院の地域連携の取組や診療科の紹介をさせていただきながら、会食を交えた出席者同士の懇談を実施し、貴重な情報交換の場として有意義な時間となりました。



エキキタ・カラフル・マルシェに参加しました

おながフェスタにつづいて、11月3、4日に開催された地域のイベント“エキキタ・カラフル・マルシェ”に、看護部職員が「なんでも健康教室」のブースを出展しました。

当日は天気もよく、たくさんの方々にブースに立ち寄っていただきました。健康相談以外にも血圧測定、体内糖化度測定、体脂肪測定を行い両日で約300人の方々の計測ができました。

院内ではなく屋外での活動ということで小さなハプニングもありましたが、地域の方々との交流を通して楽しく活動することができました。





TOPICS

～院内の企画、行事などの情報をお届けします～



消防訓練を実施しました

当院では災害発生時に落ち着いて迅速に対応できるように、定期的に各種訓練を実施しています。

その中で11月8、9、22日に救助袋、緩降機を使った避難訓練を実施しました。火災時の避難を想定し、患者様がどのように使用できるか考えながら実際に機器を組み立てたり、高所から緩降機を使用し降りたりしました。ロープに掴まり高い場所から降りていく怖さで、降りられない職員も居ましたが、実際の災害を考えながら真剣に訓練しました。

また12月7日には、広島市東消防署にご協力頂きながら、総合的な消防訓練を実施しました。

今後もこうした取組を通じて、皆様に安心して受診して頂ける病院を目指します！



エキキタ・ドリミネーションに参加中です

『エキキタ・ドリミネーション2018～星に願いを～』に当院も全力で参加しています☆

JR広島病院を訪れた全ての方に季節を感じていただき、ふっと微笑んでいただけるように職員自ら装飾の企画運営をしています。総数1,536球のイルミネーションでエキキタ地区を盛り上げていきたいと思っております☆

イルミネーションの期間は、12月25日(木)までです☆



次回研修ご案内

第25回 地域医療をすすめる会

当院では、東区や近隣の病院・施設等の皆様と連携をとり、よりよい医療・看護が提供できるよう平成24年より「地域医療をすすめる会」を発足させ、定期的に研修会を開催しています。この度も下記の通り開催させていただきます。皆様お誘い合わせの上、ぜひご参加くださいますよう宜しくお願い申し上げます。

日時：平成31年1月25日(金) 18:30～19:30

場所：JR広島病院 3階「大会議室」

テーマ：とろみ調整食品の必要性和使用方法について

講師：JR広島病院 摂食嚥下障害看護認定看護師 園田さおり

対象：医療従事者（資格は問いません）

準備物：各自ティースプーンとタオルをご持参ください

※お申込の際はHPをご覧の上、申込用紙にご記入頂き、FAXにてお送りください。